

Beri Penerangan Hukum, Begini Penjelasan Kajari TTU



Realitarakyat.com – Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Kabupaten Timor Tengah Utara (TTU), Robert Jimmy Lambila, S. H, M. H, terus bergerak memberikan pelayanan dan penerangan hukum kepada warga Kabupaten TTU.

Kali ini, Kajari Kabupaten TTU, Robert Jimmy Lambila, S. H, M. H, memilih mahasiswa di Sekolah Tinggi Ilmu Hukum (STIKUM) Cendana Wangi Kefamenanu, sebagai tempat untuk dilakukan penerangan hukum.

Dalam kegiatan penerangan hukum di STIKUM Cendana Wangi Kefamenanu, turut hadir Kasi Datun Kejari Kabupaten TTU, Iqbal Setio Nasution dan pengelola STIKUM Cendana Wangi Kefamenanu serta para mahasiswa dan para dosen.

Kejari Kabupaten TTU, Robert Jimmy Lambila, S. H, M. H yang dihubungi wartawan, Jumat (11/06/2021) menjelaskan penerangan hukum yang dilakukan di STIKUM Cendana Wangi tersebut merupakan awal kerja sama antara Kejari Kabupaten TTU bersama Sekolah Tinggi Ilmu Hukum di Kefamenanu.

“Kita menerangkan kepada civitas akademika Stikum Cendana wangi tentang tugas, fungsi dan wewenang dari Kejaksaan, memyampaikan materi tentang Tindak Pidana korupsi, dan juga menerangkan tentang Hukum acara, ” kata Robert.

Sebagai Kajari Kabupaten TTU dirinya berharap Robert, mahasiswa sebagai agen perubahan yang bisa memberikan pemahaman hukum yang baik kepada masyarakat, sehingga bisa meminimalisir terjadinya unsur tindak pidana dalam kehidupan bermasyarakat.

Terpisah, Pengelola Stikum Cendana Wangi Randy Valentino Neonbeni, menyampaikan apresiasi yang setinggi – tingginya kepada Kajari Kabupaten TTU yang telah memberikan penerangan hukum bagi mahasiswa di lembaganya.

Neonbeni menjelaskan bahwa pihaknya akan terus membangun kerja sama yang baik dengan semua lembaga hukum yang ada di TTU baik itu Kejaksaan, Pengadilan maupun institusi Kepolisian guna memberikan materi-materi praktis kepada mahasiswa berkaitan dengan tugas, fungsi dan wewenang masing-masing lembaga hukum.

Neonbeni juga menyampaikan bahwa kegiatan penerangan hukum ini akan dijadikan sebagai kegiatan rutinitas yang akan dilakukan setiap bulan sehingga dapat memberikan pemahaman hukum yang baik kepada para mahasiswa.(rey)